
FDP Bad Homburg

BLICKACHSENFÜHRUNG

22.08.2019

Mit über 25 Teilnehmern besichtigte die FDP Bad Homburg die diesjährige Blickachsenausstellung. Interessant und informativ wurden über 1,5 Stunden Künstler und Ausstellungsobjekte den Teilnehmern vorgestellt.

Im Anschluss wurde bei einem kühlen Getränk in der historischen Orangerie des Kurparks das Erfahrene nochmal diskutiert und die Führung fand einen geselligen Ausklang.
[infobox titel="Die Blickachsen"]Die Blickachsen ist eine Skulpturenausstellung, die seit 1997 alle 2 Jahre in Bad Homburg ausgerichtet wird. Mittlerweile beteiligen sich auch andere Städte und Gemeinde des Rhein-Main-Gebiets an den Blichachsen, Zentrum der Ausstellung ist jedoch weiterhin Bad Homburg. [/infobox]